
Interview mit Nathalie Dönni 

 

Workshop: Cajon 

 

 

 

Wie gefällt dir der Workshop? 
 
Nathalie: „Gut, weil man etwas selber machen kann.“ 

Würdest du den Workshop wieder wählen? 
 
Nathalie: „Ja, es macht Spass.“ 
 
Warum hast du diesen Workshop gewählt? 
 
Nathalie: „ Einfach so, er gefiel mir am besten.“ 
 
Hast du ein Hobby, das zum Workshop passt? 
 
Nathalie: „Nein, habe ich nicht.“ 
 
Was gefällt dir weniger? 
 
Nathalie: „Frau Bucheli macht viele Stopps, die man eigentlich nicht dringend 
braucht.“ 
 
Hast du so etwas schon mal gemacht? 
 
Nathalie: „ Nein, habe ich nicht.“ 
 
Was lernt man bei diesem Workshop? 
 
Nathalie: „ Man lernt, wie man ein Cajon macht.“ 
 
 

Interview: Sandra & Cas 


